

Sekundarschule Walenbach – Projektwoche "Jugendsolar"

Die Klasse 1Ba befasste sich mit dem Thema Solarenergie. Dabei erfuhren die Jugendlichen viel über die aktuelle Problematik des Klimawandels, setzten sich mit dem Stromkreislauf auseinander und lernten, wie Solarpanels funktionieren. Sie durften eigene Fahrzeuge bauen, die mit einem Ventilator und einem Solarpanel angetrieben wurden. Das Highlight war für alle der Tag draussen. Die Jugendlichen konnten auf einem Dach eines Mehrfamilienhauses die Firma ch-Solar dabei unterstützen, Solarmodule anzubringen. Das Erfolgserlebnis war gross, als Ende Woche das ganze Dach fix und fertig mit Solarpanels ausgestattet war.

